

nable, est décédé Jean-Baptiste Couillard, écuyer seigneur de la Rivière-du-Sud et autres lieux. Le souvenir de ses vertus est trop récent et trop profondément gravé dans les coeurs, pour qu'il soit besoin de les remplacer. Partageant sa tendresse entre une épouse adorée et une fille chérie, il était le modèle des époux et des pères. Comme ami, comme citoyen, il ne le cédait à personne en sensibilité et en dévouement; son plus grand bonheur était d'obliger et de rendre service. Aussi est-il de ceux au mérite desquels les éloges ne peuvent rien ajouter."

Madame Couillard décéda à Saint-Thomas de Montmagny le 5 juillet 1841, à l'âge de 85 ans.

L'honorable Antoine-Gaspard Couillard, médecin, conseiller législatif, plus tard registrateur de L'Islet, décédé à Saint-Thomas de Montmagny, le 15 juin 1847, était né de l'union de Jean-Baptiste Couillard et de Marie-Angélique Chaussegros de Lery.

III

Geneviève-Louise-Josephite C. de Lery

Née à Québec le 2 janvier 1758.

Décédée à Londres, le 18 mars 1763, et inhumée dans la cimetièrre Saint-Margaret in Lothbury.

IV

Pierre-Charles-Joseph C. de Lery

Né à Québec le 25 avril 1759.

Décédé à L'Ancienne-Lorette le 7 mars 1760.

V

Marie-Geneviève C. de Lery

Née à Berthier en bas, le 26 juillet 1760.

Décédée à Saint-François de la Rivière-du-Sud le 19 août 1760.

VI

Louis-René C. de Lery

Le continuateur de la branche aînée.